

Ayuntamiento de Valdemoro

Guillermo Gross del Río
Alcalde-Presidente

Excma. Sra. D^a Cristina Cifuentes Cuencas
Presidenta del Gobierno.
Comunidad de Madrid
Real Casa de Correos
Puerta del Sol, 7
28012 – Madrid

Valdemoro, 23 de mayo de 2017

Estimada Presidenta,

Cuando ambos iniciamos esta andadura como responsables de la gobernanza de las instituciones que nos ha tocado regir, me dirigí a ti para desearte una gestión acertada en beneficio de los madrileños y que en dicho desarrollo siempre ibas a encontrar la colaboración de este Alcalde en aquellos asuntos que son esenciales para asegurar la calidad de vida de los ciudadanos de Valdemoro.

Hoy, dos años después, la realidad es que no he conseguido mantener contigo reunión alguna en la que te pueda expresar de primera mano la situación tan delicada por la que atraviesa el Consistorio y por ende el municipio en su conjunto.

A lo largo de 2016 han sido cuatro las veces que me he dirigido a ti para solicitarte esta reunión que, si entonces entendía prioritaria, ahora dicha urgencia se ha convertido en esencial para asegurar los propios servicios públicos que el Ayuntamiento presta a sus vecinos.

Como Presidenta de los madrileños necesito que prestes atención a las urgentísimas necesidades que los madrileños de Valdemoro tenemos: gestión de una deuda de 130 millones de euros cuya amortización amenaza la estabilidad financiera municipal y de los servicios que prestamos con los recursos propios; renegociación de convenios y deuda que el Ayuntamiento mantiene con la propia Comunidad de Madrid, como resultado de la gestión de anteriores gobiernos, como por ejemplo la abultada deuda con el Consorcio de Transportes o la Tasa de Bomberos, que estamos realizando un gran esfuerzo para cumplir el calendario de pagos acordado.

En este sentido también me gustaría que conocieras las inversiones urgentes que el municipio precisa, sobre todo en nuevos equipamientos sociales en el ámbito de la educación (concluir el IES Neil Armstrog, un nuevo IES en el barrio del Hospital o un centro de Educación Especial que llevan tiempo reivindicando los padres) o la sanidad, que requiere acelerar construcción del tercer centro de salud del municipio cuyo proyecto ya está redactándose o como las infraestructuras que planteamos en el ámbito del nuevo Plan de Inversiones que la Comunidad está



poniendo en marcha y que pretendemos dedicar, principalmente, a proyectos que ayuden a recuperar nuestros principales viales, cuyos pavimentos no se renuevan desde hace diez años.

Además de estos asuntos también quiero trasladarte las dificultades que atravesamos en materia de atención social a través de los Servicios Sociales, especialmente la dedicada a las familias más necesitadas del municipio o en riesgo de exclusión.

Como bien conoces, Valdemoro ha sido tristemente protagonista de la actualidad informativa de estos últimos dos años y medio, situándose como epicentro de la 'Púnica' operación anticorrupción que ha puesto al Ayuntamiento y sus procesos de contratación bajo la lupa de los tribunales de justicia, con la práctica totalidad de los contratos de externalización de servicios adjudicados a los largo de los últimos 15 años en entredicho.

A esto tenemos que sumar la dificultad añadida de un Consistorio muy fragmentado y con bloqueos políticos insalvables entre los grupos que imposibilitan alcanzar acuerdos básicos de gobernabilidad en el Consistorio que aseguren la viabilidad financiera, presupuestaria, organizativa y funcional de la institución, gestión necesaria que tiene como fin la estabilidad de los servicios públicos esenciales que prestamos a los ciudadanos del municipio.

Todo esto es lo que quiero exponerte y para todo esto solicito tu comprensión y tu compromiso, porque los vecinos de Valdemoro, los ciudadanos que han elegido esta ciudad para vivir y conformar su hogar, no tienen por qué sufrir las deficiencias en los servicios que provoca la parálisis en la gestión por la imposibilidad que los grupos políticos manifestamos para ponernos de acuerdo en la gobernanza del municipio.

Quedo a la espera de que la convocatoria para este encuentro se realice con la máxima brevedad y urgencia.

Atentamente, recibe un cordial saludo.